



Queridos y queridas camaradas de la Liga de Jóvenes Comunistas de Estados Unidos:

Desde Chile, los estudiantes populares les enviamos un fraternal saludo revolucionario en la celebración de su segundo congreso. Esperamos que continúen fortaleciendo la organización juvenil y popular, sembrando la semilla de la conciencia de clase, de la esperanza por la liberación de nuestra clase y por la construcción de una nueva sociedad. Que no se apague la llama y el ímpetu de resistir ante los cruentos embates del neoliberalismo y del imperialismo, ya que hoy más que nunca se precisa una juventud combativa que se forme y luche activamente junto a la clase Proletaria frente a la explotación y precarización de nuestras vidas, que siga sosteniendo como meta la superación total del Capitalismo y la instauración del Socialismo, única sociedad de bienestar, felicidad y paz para todos.

Les enviamos fuerzas y deseamos que los vientos liberadores y revolucionarios sigan ondeando en alto las banderas del antiimperialismo e internacionalismo proletario.
¡Venceremos!

Corriente Estudiantil Popular, Chile.